

## **L'enfant au centre de la Journée Mondiale du Rein**

Compte Test - 2014-03-13 16:48:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

La Journée Mondiale du Rein s'intéressera cette année à l'enfant dans le but de relancer le débat sur l'élaboration de politiques publiques destinées à améliorer la prévention et le traitement de la maladie rénale.

A cette occasion, l'Association Marocaine de Lutte Contre les Maladies Rénales : REINS, présidée par le Pr Amal Bourquia, dressera un aperçu de la situation alarmante des maladies rénales et plus particulièrement chez l'enfant. L'association va aussi lancer un programme de sensibilisation, organiser une caravane de dépistage et de sensibilisation sur l'importance de la prévention dans la lutte contre la maladie rénale et donner la parole aux enfants atteints de cette pathologie.